

# Schulreise Schule Krinau 2024

Am Dienstagmorgen, den 14. Mai startete unsere wunderbare und bereits lang ersehnte Schulreise. Bei sonnigem Wanderwetter trafen wir uns in Lichtensteig am Bahnhof und reisten mit dem Zug und dem Postauto nach Libingen. Die älteren Kinder wanderten vom Lindenboden durch das Chratxtobel in den Hohl, während die jüngeren Schüler:innen den Weg über den Dorfkern nahmen. Alle Krinauer-Schüler:innen maschierten (mehrheitlich) frisch und munter zur Grillstelle. Fröhlich wurde dort grilliert, gespielt, gestaut und selbstverständlich geschwätzt. Die Zeit verging wie im Fluge und schon wurde der Rückweg angetreten.

Zurück im Dorf angekommen warteten zwei Keinhörner und ein leckeres Eis auf uns. Die Kutsche transportierte uns gemütlich und entspannt zum Bahnhof Dietfurt. Kurz darauf stiegen wir um auf den Zug und fuhren das letzte kurze Stück zurück nach Lichtensteig und hoch nach Krinau. Herzlichen Dank an ALLE. Die Schulreise war ein voller Erfolg und ein echtes Highlight für uns alle.

Team Krinau